

**Colloque organisé par la Chaire Unesco
(Université Montesquieu-Bordeaux IV-Unesco-Paris)**

**Pauvreté et développement durable
- 22 & 23 novembre 2001 -**

Pauvreté des ménages et phénomène du travail des enfants
en Côte d'Ivoire

Par

Yacouba Diallo et Koko Siaka Koné

Centre d'économie du développement
Université Montesquieu-Bordeaux IV

Résumé: Pauvreté des ménages et phénomène du travail des enfants en Côte d'Ivoire

L'objet de cette recherche est d'apporter un éclairage empirique sur le lien pouvant exister entre la pauvreté des ménages et le travail des enfants en Côte d'Ivoire. Alors que pour l'ensemble des ménages les estimations économétriques indiquent une corrélation positive entre ces deux variables, elles montrent que la pauvreté des ménages ne constitue pas un facteur discriminant de l'insertion des filles dans les activités socioéconomiques. Ces évidences empiriques révèlent non seulement les limites du modèle théorique mais soulignent également l'importance d'autres facteurs explicatifs de l'emploi précoce de la progéniture.

Abstract: Household poverty and phenomenon of child labour in Côte d'Ivoire

The aim of this research is to bring an empirical lighting on the link that can exist between household poverty and child labour in Côte d'Ivoire. Even though global econometric estimates for households in general indicate a positive correlation between these two variables, in fact, they show that household poverty does not constitute a discriminating factor of the insertion of girls in socio-economic activities. This empirical obviousness reveals not only the limits of theoretical framework but also stress the importance of other explanatory factors of early employment of children.